

GISSEL BOURET

Gana XX Copa Ajedrez “Batalla de Azua”



AZUA.- Gissel Bouret se coronó campeona provincial, logrando 3.5 de cuatro posibilidades en la **XX Copa “Batalla de Azua”**, organizada por la Asociación local durante los días 5 y 6 en el salón de actos del Colegio Evangélico 19 de marzo. Es la cuarta ocasión que Gissel conquista el torneo provincial y con éste obtiene el derecho a representar su provincia en el Campeonato Nacional Femenino que realizará la Federación Dominicana de Ajedrez el próximo día 18.

En las tres primeras rondas la **Bouret** venció a **Awilda Pérez**, **Esmeralda Morillo** y a **Carmelina Sánchez**, quien ha sido cinco veces campeona de la provincia. Sólo en la última ronda pactó tablas con **Darlin Villar**, actual Campeona Nacional Juvenil y electa la Ajedrecista del Año 2010. Villar alcanzó la segunda posición con 3 puntos, mientras **Mailenis Méndez**, del Proyecto 2-C, con igual puntuación logró el tercer lugar.

La dirección técnica del torneo en el que vieron acción las mejores jugadoras azuanas estuvo a cargo del ingeniero **Carlos E. Ramírez Carrasco** y del licenciado **Fabio Sánchez Bello**.

Yony Acevedo Matos, presidente de la Asociación de Ajedrez de Azua (ADAJAZ), mostró su

satisfacción por la realización de manera ininterrumpida de esta vigésima versión del clásico provincial. Agradeció el respaldo recibido de la Federación Dominicana de Ajedrez y su presidente, doctor **Pedro Domínguez Brito**, así como también del Senador Provincial licenciado **Rafael Calderón** y de la Fundación Azua sí Puede, Inc.
